

Le Vendée Globe

Le Vendée Globe est une course de bateaux à moteur, en solitaire, sans assistance et sans escale. Les bateaux avancent grâce au vent. Elle a lieu tous les 4 ans. C'est une course très difficile. Les skippers doivent contourner l'Antarctique, ils doivent aussi passer par 3 caps : le cap de Bonne-Espérance (en Afrique du Sud), le cap Leeuwin (en Asie) et le cap Horn (en Amérique du Sud). Cette année, le Vendée Globe a commencé le 29 août 2016 et va durer un peu plus de 2 mois : les skippers vont arriver en janvier ou février 2017. Cette année, 29 skippers ont commencé la course. Leur bateau mesure 60 mètres, ce sont des monocoques (ils ont une coque). Au 12 décembre 2016, il y a 7 abandons, Alex Thomson et Armel le Cléac'h sont en tête.



Chercher nos 4 erreurs dans le texte. Bonne chance à vous.
Les ULIS du collège René Cassin au Gond Pontouvre.

